

Décolleté



Cou



Ovale du visage



Prévention lèvres



Avec les nouvelles canules le traitement est indolore et sans hématome.

Raylife® épilation – cellulite tonicité cutanée

Le printemps est la saison ou il faut commencer à traiter les poils disgracieux et à gérer nos cellules grasses gênantes.

La plateforme Raylife® permet de régler de nombreux petits problèmes.

Une lumière pulsée efficace pour l'épilation longue durée.

La radiofréquence bipolaire pour tonifier la peau.

Les ondes acoustiques pour exploser et éliminer les cellules adipocytaires indésirables.

Cou, décolleté, mains...

Ces trois zones sensibles commencent à être découvertes avec le beau temps qui apparaît.

Il faut se préparer à affronter le soleil et le farniente des vacances.

Les techniques de revitalisation cutanée nous permettent de **nourrir et de stimuler** de manière efficace les zones de notre corps en *permanence exposées*.

Pour cela il faut agir au niveau des *différentes couches de notre peau*, l'épiderme et le derme.

Au niveau de l'épiderme, la combinaison peeling superficiel et lumière pulsée est idéale.

Au niveau du derme, le méso-lift et la radiofréquence sont les techniques de référence.

Le résultat peut être très satisfaisant mais nécessite un **entretien régulier**.

Le docteur Michel ZBILI vous **propose un plan de traitement personnalisé** en fonction de votre stade de fragilisation.

Pensez à la prévention !!!

Toxine botulique eukinétique

Cette nouvelle technique d'injection de la toxine botulique permet de traiter les zones où la technique hypokinétique n'est pas indiquée.

La technique eukinétique respecte la mobilité musculaire.

Elle agit sur la rétraction musculaire due au vieillissement physiologique du muscle.

Le but est de **maintenir une décontraction musculaire** pour éviter la traction vers le bas des structures de l'ovale du visage.

Cette technique est indiquée au niveau :

- contour des yeux,
- contour des lèvres,

- joues,
- ovale du visage,
- cou et décolleté...

Aucune gêne n'est ressentie après le traitement.

Le résultat apparaît progressivement après 3 à 15 jours.

Cette technique doit bien entendue être pratiquée par des **mains expertes**.

Le **docteur Michel ZBILI** médecin formateur aux techniques d'injection de remodelage du visage dans de nombreux congrès nationaux et internationaux pourra vous conseiller.

Votre bonne mine en dépend, réagissez à temps...

A quel moment doit-on débuter un traitement des lèvres ?

Les lèvres sont une des zones les plus fragiles du visage.

L'apparition de ridules et de rides au niveau du contour des lèvres est toujours très gênante.

Il est important de savoir qu'une ride apparaissant au repos est difficilement effaçable.

Vous l'aurez compris, le traitement doit débuter **précocement pour agir en prévention** et ainsi éviter l'apparition et l'évolution de la fragilisation des lèvres.

Un entretien deux fois par an est nécessaire pour **préserver la tonicité des lèvres**.